

ほっしやんのブログ

尾道市立

土堂小学校

平成24年度

ブログ
「土堂っ子日記」文庫

報道委員会



尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫

ほっしやんのブログ

平成24年度



報道委員会

もくじ

6年生のほっしやん
・
・
・
・
・
・
・
7

6
年生の
ほっし
ゃん

2012年 4月13日(金)

「自己紹介」

はじめまして。僕の名前は、ほっちゃんです。

好きな食べ物は、鮭の塩焼きで、嫌いな食べ物はみょうがです。

好きな科目は、理科と図工です。

ブログを見た人が、分かりやすいと思えるようなブログを書きたいです。
よろしく願います。

2012
年 4 月 17 日（火）

「全国学力学習状況調査」

今日、学校で、全国学習学力状況調査がありました。

国語、理科、算数の三教科です。

僕は、国語が一番良くできました。でも、理科が少し難しかったです・・・。
とても疲れたので、きょうは早めに寝たいです・・・。

2012年 4月20日(金)

「1年生を迎える会」

今日、朝会で1年生を迎える会がありました。

僕たち6年生が、準備してきました。

僕の役割は、「数字の歌」で「2」の札を持つことです。

1年生から5年生の人たちも、楽しんでくれたと思います。

また、ドラえもんもの劇も、他の6年生ががんばってくれました。

太鼓の発表では、5年生にも一生懸命さが伝わったと思います。

これからも、1年生と仲良くしていきたいです。

2012
年 4 月 24 日（火）

「応援歌決定！」

今日の大休憩に、運動会の赤組、白組で集まって、応援歌を決めました。
ちなみに僕は、白組です。

嵐の曲か、ZARDの曲か、V6の曲かで多数決をとりました。

その結果・・・

白組応援歌は、嵐の「ワイルドアットハート」に決まりました！

この曲で応援をがんばりたいです！

2012年5月10日(木)

「組体操」

ほっしゅんです。

学校では今、運動会の組体操の練習をがんばっています。

今日は、三人技の「帆掛け舟」という技を練習しました。とても難しかった・・・。

一人がひざを立てて、その立てたひざに倒立するという技なんです、なかなかひざに倒立ができませんです。

でも、これからもっと練習して、運動会では必ず成功させたいです。

これからの練習は、五人組の技や難しい技も入ってきます。

これからも、集中力や緊張感を持って、練習に取り組みたいです。

2012
年 5月10日(木)

「お父さんありがとうございます！」

5月7日、お父さんが誕生日を迎えました。

お父さんは、いつも家族のために働いてくれています。

お父さん、いつもありがとうございます。

これからもよろしく願います。

勉強、がんばります。

2012年5月11日(金)

「クラブ」

ほっちゃんです。

今日は、学校でクラブがありました。僕は、アウトドアクラブです。

今回は、「ハンター」をしました。

三つのチームに分かれて、全チームが的なので、少ししんどかったです。

最後の最後に見つかって残念でした・・・

次のクラブはまだ何をするか分からないけど、がんばりたいです。

2012年5月24日(木)

「もうすぐ運動会！」

もうすぐ運動会です。

今年の運動会は、ぼくにとって小学校生活最後の運動会です。

運動会でがんばりたいことは、最後まで全力で、限界を自分で決めないということです。組体操や応援台戦で、練習の成果や努力をお客さんに見せたいです。

そして、赤組に勝って優勝したいです。

2012年 5月25日(金)

「暑い。」

暑いですね。もう、毎日半袖じゃないと暑すぎます。

僕は、とても暑がりです。だから、学校から帰ってきたら、すぐ冷蔵庫から、アイスを出します。

まだ5月なのにこんなに暑いと、夏はどこまで暑くなってしまうのか、少し心配です。

だから、熱中症にならないように、水分補給をしっかりとるようにします。

2012年 6月5日(火)

「シャトルラン」

今日の体育朝会で、シャトルランをしました。

ぼくは、目標を70にしてみました。

結果は、ぴったり70でした。

最後までがんばって良かったです。

でも、疲れました。

今日は足が痛いです・・・。

2012年 6月19日(火)

「蛙のジャンプ」

こんにちは、ほっしやんです。

ついに梅雨に入りました。雨がよく降り、台風もよくきます。

そんな中、この前バスに乗り遅れてトボトボと家に帰っていると、ポテン、ポテンという変な音がしていました。どこから音がするんだろうと思って耳を傾けると、30cmぐらいの食用蛙(牛蛙)が、お父さんの車の下で、思いつきりはねていました。さすがに驚きました。

僕の家の周りは、川や田んぼがたくさんあって、何度か食用蛙を見たことがあったけど、こんなに大きいのは初めて見ました。

そのあと、家でのんびりくつろいでいたお母さんと姉さんを読んで、見せました。すると、すぐおどろいていました。

普通の蛙なら、まえにピョンッと軽やかにジャンプしますが、その食用蛙は前ではなく、上に高くジャンプして、1回のジャンプで、1cmぐらいしか進んでいませんでした。

次の日、外に出てみると、蛙はもういなくなっていました。多分、家の近くのみぞに入ったんだと思います。

これからも、長く強く生きていってほしいです。

2012年 6月21日(木)

「立命館小学校との交流」

こんにちは、ほっしゅんです。

今日は、立命館小学校の5年生との交流がありました。

主に、土堂小学校の5年生が中心となって、交流をしました。

5年生の太鼓の発表が終わって、立命館小の5年生が6年生の教室に、見学にきました。少し緊張したけど、いつも通りの授業ができました。

後半に、「歴史上人物カルタ」をしました。立命館の5年生も、一緒にカルタをしました。

僕の机にあったカルタを、4枚も取られてしまいました。

これからも、土堂小と立命館小との交流ができたらいいと思います。

2012年 6月23日(土)

「習字」

ほっちゃんです。今日は、習字がありました。

ほっちゃんは、いま模範生です。あと少し頑張れば、特待生になれます。

今日は、いつもよりも長い時間で、集中して上手く書きました。

これからも、もっと上手に書けるように練習をがんばります。

2012年 6月 28日 (木)

「寒い」

こんにちは、ほっしやんです。

最近学校で水泳が始まりました。とは言っても、僕たちの土堂小学校にプールはありません。

だから、山道を登って千光寺公園にある市営プールを使わせてもらいます。

今日は、曇っていました。でも、そんなに寒くはないだろう、と思っけてきつい坂道を登っていました。

プールに着くと、ツバメがプールの水面ストレスを飛んでいました。

少しいやな予感がしたけど、大丈夫だろうと思っけて、プールに入りました。

水は、そこまで冷たくなかったけど、泳いでプールサイドを歩いていると、風がピューッと吹いてきました。

次の瞬間、歯がガチガチガチガチガチガチ鳴り出しました。すごく寒かったです。

暖かい時にプールに入りたいと思いました。

ガチガチ。

2012年 6月28日(木)

「オ〜ノ〜」

今日、習い事に自転車で行こうと思って、いつも通り自転車を出しました。でも、いつもと違う……。どこが……。

自転車を見てみたら、なんとなんと後ろのタイヤがパンクしていました。今までパンクしたことがなかったので、驚きました。

でも、習い事には自転車で行かなければなりません。自転車はお父さんに直してもらおうとして、どうするか迷いました。

そういえば、僕のおばあちゃんが強運の持ち主で、くじで自転車を当てたのを思い出しました。

でも、その自転車は大きいので、まだ僕には乗れないと思っていましたが、乗ることができました。

おばあちゃんの自転車で、習い事に行きました。案外、気持ち良かったです。早く大きくなって、中学校からはその自転車に乗って登校したいです。

2012年 6月29日(金)

「かゆい」

こんにちは、ほっしゃんです。

今、すごーく体がかゆいです。なぜかというところ、家でカメの水槽の水変えて外に出ていると、ウジャウジャと蚊が寄ってききました。

あまりかきすぎると、逆に痛くなります。

これからは、外に出る時は虫除けスプレーをするようにします。
蚊にかまれても、かかないようにしましょう。

2012年 6月 29日 (金)

「ギャー」

今日、外で散歩していると、すごく大きいトノサマバッタが、顔面に飛んできました。思わず、

「ギャー！」

と絶叫してしまいました。

だから、今日からバッタが嫌いになりました。

それに、我が家の畑にもたくさんいます。いつも、野菜が食べられて、困っています。

2012
年 7 月 6 日（金）

「最後」

今日、最後の水泳がありました。

6年間使わせてもらったプールも、今日が最後だと思うと、少し寂しくなりました。今までより、少し水が多い気がしたけど、精一杯泳げました。

まだまだ泳げないので、夏休みの時間がある時に、泳ぐ練習をしたいです。

2012年 7月 6日 (金)

「がんばるぞ」

こんにちは。ほっしゅんです。

7月20日の二学期最後の日に、僕たち6年生が岩手県の気仙沼の人と交流します。

なぜかという、その気仙沼の人たちも、僕たちと同じように太鼓をしているそうで、尾道市が招待して尾道の行事に参加してもらうからです。

その舞台で、気仙沼の人たちは太鼓を披露するそうなんですが、飛行機では太鼓を持って来れません。そこで、尾道で太鼓をしている小学校から貸してもらおうということになったそうです。

太鼓が縁でぼくたちは、交流をすることになりました。

交流会の日にそなえて、僕たちは太鼓の練習をがんばっています。難しい曲なので、しっかり覚えて、気持ち伝わるようにしたいです。

2012年 7月 6日 (金)

「歴史上人物」

今日、図書館で借りてきた伝記を読みました。

時代は、幕末から明治までです。坂本龍馬や夏目漱石など、いろいろな人物が出てきました。その中でも、ぼくは東郷平八郎が好きです。

なぜかというと、無敵といわれたロシア海軍のバルチック艦隊を倒したからです。

ずっと、「坂の上の雲」というドラマを見ていたので、よく分かりました。

ぼくも、大人になったら活躍できるように、自分のしたい仕事を一生懸命がんばりたいです。

2012年 7月 6日 (金)

「天気」

今日は、ずっと大雨が降って、警報まで出ました。

雷がずっと鳴って、少し怖かったです。

でも、僕が驚いたのは、実は雷のゴロゴロゴロゴロという音ではなく、もう一つの騒音です。

それは、ぼくの姉の叫び声です。

雷が鳴るたびに、怖がって叫んでいました。

よっぽど、雷が怖いんだなと思いました・・・。

2012
年 7 月 9 日（月）

「もうすぐ」

もうすぐ夏休みです。

夏休みには、お盆があります。

お盆になったら、今治のおばあちゃんの家に行けます。

だから、それまでに夏休みの宿題を完ぺきにして、お盆を満きつしたいです。

2012
年 7 月 9 日（月）

「姉」

ぼくの姉は、4才年上で高校1年生です。

高校は、勉強がいそがしいそうです。

器楽部に入っていて、今度シーサイドパレードに出るそうです。

歩かないといけないから、つらいそうです。

2012
年 7
月 13
日 (金)

「まめ」

今日、太鼓の練習をしていたら、指にまめが出来ていました。
少し痛いけど、がんばって練習したあかしです。

これからも、もつとまめを増やします。

2012年 7月 16日 (月)

「夏の楽しみ」

こんにちは、ほっしやんです。

夏の楽しみといえば、クワガタ捕りです。カブトムシではなくクワガタです。なぜかというところ、クワガタの方が長生きするからです。

先日、夜に童王台という山に、お父さんと一緒に仕掛けに行きました。安物の道具を組み合わせた「マシン」(明かりがつくもの)と、昆虫ゼリーを持って行きました。

童王台の坂は、それほどきつくないけど、の中に入ると真っ暗で、懐中電灯がないと前が見えないほどでした。

お父さんが子供の頃からよく樹液が出ていたという木に、昆虫ゼリーを置き、地面に「マシン」を置いて家に帰りました。

絶対明日はノコギリクワガタとか、ヒラタクワガタがウジャウジャいるんだろうと思ってワクワクしながら寝ました。

次の日、朝 5 時 30 分に起きて、お父さんと一緒に昨日行った木を見に行きました。ところが・・・、なぐんにもいませんでした。

近くにいるのはゴキブリみたいな変な虫ばかり・・・。

「マシン」の大事な部分の豆電球の電気まで消えていました。はつきり言ってシヨックでした。あそこまでしたのに・・・。

でもそれは当たり前です。虫だって命がけです。

もし生き物を飼うなら、命を預かる分、生き物の命を大切にしなければなりません。

しかし、夏にしか出てこないような生き物でも、捕れた時の喜びは最大です。

その喜びを味わうために、またリベンジしたいです。

そして、大切に飼いたいと思います。

2012年7月20日（金）

「よかったです！」

今日、気仙沼の美和太鼓の皆さんと交流をしました。

最初にお互いの太鼓の曲を披露しました。

僕たちは、ところどころ音がずれたりしたけど、今までの練習の成果を出し切れました。

美和太鼓の皆さんは、あまり練習ができなかったらしいのに、音も動きもぴったりそろっていたので、すごいと思いました。

全員が暑い中でも、本気でたたいていたので、僕たちも見習いたいです。

その後、土堂小と美和太鼓の皆さんで、尾道帆布という大きな布に、桜の絵を描きました。

みんなの手のひらに絵の具を塗って、手形をどんどん重ねて、帆布に大きくてきれいな桜が咲きました。

これから、大きな壁が立ちはだかることもあるかもしれませんが、お互いががんばって乗り越えていきたいです。

2012年 7月28日(土)

「住吉花火祭り」

今日、尾道で住吉花火祭りがありました。

毎年、行われるお祭りなので、今年も海岸通りに行きました。

いろいろな形や色の花火が上げられて、僕は、花火を上げている人はすごいなあと思いました。

最後のプログラムの音楽と花火のシンクロでは、音楽に合わせての水中花火や花火の早打ちがすごく迫力があって、腰を抜かしました。

名物の満開の枝垂桜は、一気に金色の花火が何発も上げられて、とても感動しました。

これからも、地域の行事に参加したいです。

ぜひ、来年は尾道の住吉花火祭りに来てみてください。

2012年 8月 9日 (木)

「ロンドン五輪」

こんにちは、ほしちゃんです。

今年の夏、僕は熱中していることがあります。それは、オリンピックです。

今年の開催地はロンドンです。ロンドンでオリンピックが行われるのは、3回目だそうです。

特に僕は陸上にはまっています。僕も陸上を習っているからです。

特に応援したのが、男子100mの山縣亮太選手です。何故かというと、春に広島であった大会に山縣選手が参加していて、僕の入場券が山縣亮太選手の握手券の番号と同じでした。山縣選手と握手しながら、いろいろとお話できたのがうれしかったから応援しました。

残念ながら準決勝で敗れましたが、まだ20歳なのに他の外国人選手を抜かし、予選を突破したので、すごうれしかったです。感動しました。

100mではだめでしたが、まだリレーがあるので、そこでしっかり応援して、できればメダルをとってほしいです。

2012年 8月10日(金)

「歯ぐきが痛い」

今日、歯医者で定期健診がありました。

3日前ぐらいから奥歯の歯ぐきが痛かったので、そこを見てもらいました。聞いてみたら、

「大人の奥歯がはえよるよ。」

と先生が言っていました。

歯は痛いけど、少し嬉しかったです。

2012年 8月10日(金)

「焼きソバ」

今日、お母さんの体調が悪くて、お昼ご飯を作れなくなったので、自分たちで焼きソバを作ることにしました。

お母さんにいろいろと教えてもらいながら、がんばって作りました。

でも姉は、ハシを持って待ち構えているだけだったので、お母さんに、

「あんたも手伝いんさい！」

と、注意されていました。

あまり上手くは作れなかったけど、自分たちで作ったので、いつもよりおいしく感じました。

2012年 8月28日(火)

「全国大会での経験」

こんにちは、ほっしやんです。

8月25日に横浜で、陸上の全国大会がありました。全国大会に、ぼくはリレーチームの補欠として行きました。ぼくは、友好男子100㊦に出場しました。

結果はビリ2でした。やっぱり全国にはもっと速い人がいるんだなと思いました。

リレーのほうは、チームベストの51秒台を出して、準決勝に進みました。準決勝では、ほんの少しのミスで敗れました。残念だったけど、全国に通用するぼくたちのリレーチームは、すごいと思いました。

結局、広島県から決勝に行った人は、1人もいませんでした。

その後、ゲストとして応援に来てくれた山縣亮太選手が、広島県選手団の席に来てくれました。

山縣亮太選手は広島県出身で、5年生の時に100㊦で全国大会に出場した、ぼくたちの先輩です。そんな先輩がわざわざ来てくださって、ぼくはとても嬉しくて、広島県選手団の帽子とシャツにサイ

ンしてもらいました。さらに、お母さんと写真をとってもらいました。

また、ぼくたちにいろいろと話をしてくださって、またがんばろうという気持ちにしてくださいました。

これからもコツコツがんばります。

2012年 8月29日(水)

「楽しい遊び」

今日、久しぶりに友達の家遊びに行きました。

夏休みの間、会ってなかったので嬉しかったです。

友達の家では、近くの公園でキャッチボールをしたり、家の中で遊んだりしました。

ストレス解消にもなって良かったです。

夏休みも残り少ないので、まだいろいろなことをしたいです。

2012年 8月29日(水)

「じゃんけん勝負」

今日、家族でじゃんけんをしました。

なぜそんな事をしたのかというと、親戚から送られたお菓子をだれがどれを食べるかを決めるためです。

みんな案外やる気で、熱くなっていました。

ぼくは、3回目に選べました。中には美味しそうなお菓子がたくさん入っていました。その中に、美味しそうなクッキーがあつたので、それを選びました。

思ったとおり、美味しかったです。

でも、そんなじゃんけんが熱くなるなんて、ぼくたちは幸せな家族だなあと思いました。

2012
年 8 月 30 日（木）

「イチジク」

今日、近所の方からイチジクを頂きました。

食べてみたら、とても美味しかったです。

こんなに美味しいのは、尾道のイチジクが有名だからかなと思いました。
できれば、また食べたいです。

2012
年 8 月 30 日（木）

「突然の雨」

今日、急に雨が降りました。

突然の大雨が降ってきたので、びっくりしました。
でも、すぐにやんで青空になりました。

今年の夏は、暑かったので良かったですと思いました。

2012年 8月30日(木)

「ゴーヤ」

ぼくの家では、ゴーヤとアサガオで緑のカーテンをしています。

アサガオは、きれいに咲いていますが、ゴーヤは、小さい実ができてはいるのに、すぐ枯れてしまいました。

お父さんはゴーヤが好きなので、相当ショックを受けていました。

でも、ぼくは苦手なので、少し嬉しいような気もしました。

来年の夏は、もうちょっと元気になるよう育ててあげたいなと思います。

2012
年 9 月 2 日（日）

「終わる。」

今日でついに夏休みも終わりです。

今年の夏休みは、やりたかったことができて良かったです。

最後に友達とも遊べて良かったです。

小学校生活もあと半年ほどなので、色々がんばっていききたいです。

2012年 9月 7日 (金)

「栽培委員会の取材」

今日、報道委員会の仕事で、栽培委員会の取材に行きました。

海岸通りで作業をしていたので、そこまで行きました。

とても暑いのに、すごく頑張っていました。

委員の人に聞いたら、来た時はひざぐらいまで草が生えていて驚いたそうです。

でも、がんばってきれいになっていたので、すごい人たちだと思います。

帰る時は、4年生、5年生、6年生が協力して草でパンパンの袋を持って帰っていたので、見

習いたいと思いました。

2012年 9月 11日（火）

「新聞の小説」

今、ぼくがハマっていることは、ほとんど毎日配達される新聞の小説を読むことです。読売新聞の中に、「川の光」という小説が載っています。

いろいろな動物が出てくるので、おもしろいです。

長い小説を、毎日少しずつ載せているので、一日一日それを読むのが楽しみです。

この小説が本になっていたら、絶対ほしいです。

2012年9月14日(金)

「参観日」

今日、参観日がありました。

内容は、修学旅行の行き先を紹介しあうことです。

ぼくの班は、東大寺と清水寺について調べ、発表しました。

紹介している時、言い忘れがあつて頭が真っ白になりました。

でも、班の人が支えてくれたおかげで、最後までやり通す事ができました。

修学旅行の時も、協力し合つてがんばりたいです。

2012年9月14日(金)

「いよいよ・・・」

来週の木曜日、9月20日は、ついに修学旅行です。

この間、先生から修学旅行のしおりを頂きました。

ぼくたちは、修学旅行で、京都・奈良・大阪に行きます。

わざわざ実際に行かせてもらえるので、しっかり見学したいです。

ぼくの姉は、4年前に修学旅行に行きました。

ぼくは、姉が帰ってくる時に迎えに行きましたが、

「帰りたくなーい」

と言っていました。

卒業した後聞いてみたら、修学旅行は小学校生活で一番の思い出になるそうです。

だから、ぼくも楽しんで思い出を作って尾道に帰って来たいです。

2012年9月16日(日)

「天気」

今日、テレビのニュースで今週の天気予報を見ました。

なぜかというと、修学旅行の天気が心配になったからです。

今日、塾で聞いた話ですが、その人たちが修学旅行に行った時は、大雨だったそうです。

近畿(大阪)の天気は・・・、どちらも雨ではありませんでした。

一瞬、やったー!と思ったけど、降水確率を見たら、40パーセントでした。

今日からずっと照る照る坊主を付けておきたいです。

2012年10月5日(金)

「整備委員会の取材」

今日の委員会では、整備委員会の取材に行きました。

体育館で、月曜日にある発表の練習をしました。

委員の人は、一生懸命台詞を覚えていました。

がんばっていたので、月曜日の発表が楽しみです。

ぼくたちも、負けないようにもっとブログを書いていきたいです。

2012
年 10 月 6 日 (土)

「鼻づまり」

こんにちは。ほっちゃんです。

ぼくは、今鼻がつまっています。

耳鼻科に言ったら、秋の花粉症だと言われました。

花粉症の人は、注意してください。

2012
年 10 月 7 日（日）

「三連休です」

今週は三連休です。

ぼくは、びんご運動公園で遊びたいです。

でも、塾があります。

スケジュールを考えて過ごしたいです。

2012年10月14日(日)

「驚きと喜びの一日」

こんにちは、ほっしやんです。

昨日は、ぼくが5年間習ってきた陸上の最後の大会がありました。朝早くから、東広島の競技場で連れて行ってもらいました。

着いてから、メンバーのみんなと基礎練習をしている時、驚いたことがありました。リレーのAチームの一走が、肉離れで来るのが遅くなりました。リレーのメンバーはショックを受けていました。

そこで、リレーの補欠のぼくが予選に出ることになったのです。急いで、二走と練習をしました。でもぼくは、チームの中で足が遅いほうなので、なかなかバトンが渡りませんでした。それでも、ぼくたちのリレーメンバーは夏の大会で全国大会に出場しているので、すごく責任を感じました。

召集の時間になって、緊張しながら時間を待っていました。女子のリレーが残り一組になった時、「はあはあ、ごめん。」

足にシップを張った一走が、会場に間に合いました。

ぼくは、とにかく嬉しかったです。急いで、ナンバーカードを渡して、ベンチに戻りました。そして、まず予選を50mの差をつけて通過しました。

その後ぼくは、自分が出る種目のハードルの練習をしました。地面が砂のせいか、上手く跳べませんでした。

最後だけど、だめかな・・・、と思いながら、ベンチまで戻り、チームのメンバーの応援をしました。そして、召集の時間になって、自分のスパイクをはいていると、先生が、

「最後なんじゃけえ自己ベストが出るよええのう。」

と言葉を掛けてくれました。でも、同じ組の人がみんな速そうに見えて、ピクピクしていました。トラックに立つと、ベンチからチームのメンバー、保護者の方がみんな見てくれました。だから、自分がやれるだけやろうと思いました。

「位置について ようい パン！」

スタートしました。今まで自分が努力してきたことを出してやると思って走りました。

「がんばれー」という声が聞こえて、嬉しくてしょうがありませんでした。

結果は、15秒84の自己ベストを、0.8秒も上回るほどいい記録が出ました。

帰ってきたら、ぼくの母が泣いていたので、少し驚きました。

ぼくは、仲間のおかげでこのタイムが出たんだと思いました。

その後あったリレーの決勝も、4人がぴったり息をそろえて、優勝することができました。県の中で一番のリレーメンバーと一緒に練習ができるぼくたちは、幸せだと思いました。この大会で終わりですが、これから卒業までの練習を悔いのないものにしていきたいです。

2012年10月19日(金)

「疲れた」

ほっしゃんです。

今日は、文化祭の準備をしました。

ぼくは、体育館でござを引いたり、椅子を並べたりしました。

みんなで協力したので、ほぼ時間通りに終わることができました。

これから他の学年も体育館を使うので、丁寧に使ってほしいです。

2012年10月19日(金)

「寒い。」

こんにちは、ほっしゃんです。

最近、だいぶ寒くなってきましたね。学校でも、長袖のシャツを着ている人を見かけるようになりました。

寒くなってきたということは、風邪がはやる季節になったということです。

インフルエンザにならないように、手洗いうがいをしっかりしていききたいです。

みなさんも、油断をせずに風邪を引かないようにしましょう。

2012年10月28日(日)

「本気」

こんにちは。ほっしやんです。

今日は、小学校生活最後の学習発表会がありました。

6年生は、それぞれ自分の係があつたので、それががんばりました。ぼくは児童係で、1年生の面倒を見ました。1年生がしたプリントの丸付けなどをしました。1年生と、うまく関わられて良かったです。休憩時間には、じゃんけん大会をして楽しかったです。

途中で、6年生の1人が、

「6年、時間よー」

と言いに来たので、丸付けを中断して、集合場所に行きました。

去年までは、緊張していたのに、今年は、一つも緊張せずに時間を待っていました。

そして、ついに時間になりました。合唱の列で入場して、前を向いたら、ぼくの祖母が視界に入りました。

腰が悪くて、長い石段を登れないかもしれないので、見に来れないと言っていたけど、来てくれました。それで、ぼくは自信が持てました。

合唱では笑顔で歌い、伸ばすところは最後まで伸ばすこと、太鼓では、音を一つにすることや腕をピーンと伸ばすことをがんばりました。

どちらも、練習を思い出しながら最後まで、本気でできました。

最後の学習発表会を、悔いなく終われて良かったです。

2012年10月30日(火)

「明日から・・・」

こんにちは、ほっしゅんです。

明日から、学校が始まります。

今日は、火曜日ですが、文化祭の前の日と、当日の振り替え休日なので、昨日と今日は学校が休みです。

2日間だけだったけど、充実した生活が送れました。明日から、また学校をがんばっていききたいです。

2012
年 11 月 3 日 (土)

「月曜日は・・・」

こんにちほ、ほっしゅんです。

月曜日はオープンスクールです。

来年に 1 年生になる人や、その保護者の方が土堂小を見に来られます。

ぼくたち 6 年生は、歌と太鼓の発表をします。

音楽コンクールや文化祭より、いいものを発表したいです。

2012
年 11 月 9 日（金）

「おいしいみかん」

こんにちは。ほっしゃんです。

寒くなってきましたね。だいぶ実りの秋になってきました。

栗、柿、サツマイモ。どれもおいしいけど、ぼくの家はみかんを食べています。

少し早いけど、おいしいです。ぜひ食べてみてください。

2012年 11月 13日（火）

「研究発表会の準備」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日は、6時間目に研究発表会の準備をしました。

11月19日にある研究発表会には、山梨県や沖縄県からも来られる人がいるそうです。

ぼくは、今日体育館の椅子を並べました。ぱっぱと、手早く並べることができて良かったと思います。

今度は、木曜日にもう一度準備があるので、その時もがんばりたいです。

2012年11月20日(火)

「楽しみ」

こんにちは。ほっちゃんです。

今度の図工は版画です。

ぼくは、大阪城の版画を作っています。

今は、まだ下絵を描いています。

版画は彫刻刀を使うので、けがをしやすいから気をつけたいです。

2012年 11月 22日（木）

「暗い」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日は、学校の用事があつて帰りがいつもよりおそく。

帰りは友達と帰ったけど、すごく暗かったです。

しかも、暗くなったら家の周りに野良犬が出るので、早歩きで帰りました。

皆さんも、夜道には気をつけてください。

2012年11月25日(日)

「マラソン」

こんにちは。ほっしゃんです。

明日は月曜日。学校が始まります。そして、明日から体育の授業でマラソンの記録をとります。去年は、マラソンの記録をとるまでに何回か練習したけど、今年は練習してません。だけど、とりあえず一生懸命走りたいです。

2012
年 11 月 30 日 (金)

「最後のマラソン」

今日、最後のマラソン朝会がありました。

最後まで一生懸命走りきることができました。

あとは、12月4日の本番をがんばりたいです。

そのために、体調管理をしっかりとっておきたいです。

2012年12月6日(木)

「冬はおでん」

こんにちは。ほっちゃんです。

今日の給食のおかずは、おでんでした。

今日は、雪が降るくらい寒かったので、ちょうど良かったです。味が良くしみていておいしかったです。

やっぱり冬はおでんが一番だなあと思いました。

2012年12月12日(水)

「凍りつく」

こんにちは、ほっしゃんです。

今日の朝、手が凍りつきました。

なぜなら、今日は朝掃除が終わった後、サッカーの練習と縄跳び大会があつたからです。サッカーでは手が動きにくくなり、縄跳びで手がカチカチになりそうでした。

みなさんも、外に出るときは手袋などをつけるようにしましょう。

2012年12月14日(金)

「あと5日」

こんにちは、ほっしゅんです。

ついに2学期も残り5日となりました。早いものですね。

と言うことは、冬休みも近くなつたと言うことです。でも、まだ学校でやらなければならないこともあります。

2 学期は、修学旅行や音楽コンクールなど、大きな行事がたくさんありました。ここで、ぼくが2学期で思い出になつたことを少し紹介します。

悲しかったこと

● 修学旅行の最後の見学地・大阪城で10円のお小遣いでお店をさまよつていたこと。

● 音楽コンクールで、グランプリを取れなかつたこと。

● 健康福祉祭りの時、ガラガラくじでティッシュが当たつたこと。

良かったこと

● 1年生と仲良くなれたこと。

● 縄跳びを練習して、長い時間跳べるようになったこと。

● 修学旅行で、友達と2日間も一緒に過ごせたこと（もうちょっと長いほうが良かったけど）。

などです。

もうみんなと過ごせる日々も短くなるので、1日1日を大切にしていきたいです。

2012年12月21日(金)

「終わった」

こんにちは、ほっしゃんです。

今日、2学期が終わりました。

今までは、早く終わってほしいと思っていたけれど、今日はもう終わってしまったのかと言う気持ちです。

でも、やっと冬休みが来たんだから、しっかり満喫したいです。

2012年12月30日(日)

「冬だな」

こんにちは、ほっちゃんです。

この間、本当に冬だなと思うような出来事がありました。

それは、家の畑の土が盛り上がっていて、そこに霜柱ができていたことです。生まれて初めて見たので、とても感動しました。

まだまだ冬は長いので、これから冬みつけをしていきたいです。

2012年12月30日(日)

「良いお年を！」

こんにちは、ほっしゅんです。

ついに2012年も残り1日となりました。今年はいろいろな事がありました。

僕の中では、春は1年生との出会い、夏は夏休みで陸上の全国大会の経験、秋は修学旅行などの行事、冬は4年生が太鼓を始めたことなどが思い出に残っています。

また、今年の漢字は「金」でした。僕の生活では、例年よりも無駄遣いが少なくなったと思います。来年も、いい年にしたいなあと思います。

それでは皆さん、良いお年を！

2013
年 1月 3日（木）

「今年もよろしくお願ひします」

あけましておめでとうございます。ほっちゃんです。

ついに蛇年になりました。

今年、ブログを今までより多く書くこと、勉強・スポーツを去年よりも頑張りたいと思います。
今年も、よろしくお願ひします。

2013年 1月19日(土)

「炊飯戦隊羽釜ジャー！」

こんにちは、ほっしゅんです。

先週の日曜日、参観日でバスケットボールをしました。

各チームに名前を付けることになったので、メンバーでチーム名を考えました。

僕たちのチームの名前は、その名も『炊飯戦隊羽釜ジャー』です。

目標は、お米パワーで優勝です。

試合中は、みんなでパスをまわして精一杯頑張ったけど、三試合中 一勝二敗でした・・。

次はサッカーであるそうなので、今度こそ優勝したいです。

2013年 1月 28日 (月)

「かさぶた」

こんにちは、ほっしゅんです。

僕は、今、とても元気です。でも、一つ厄介なことがあります。それは、左足のひざにあるかさぶたです。

このかさぶたは、学校でサッカーの練習の時に、こけてできたものです。傷が深いけど、今は段々治ってきています。しかし、家でズボンをはく時や、ひざがすれた時はとても痛いです。

今まで、練習してきたサッカーですが、小体連球技大会が中止になりました。ガーン・・・。

原因は、インフルエンザが流行しているため、健康第一を考えたそうです。

やはりインフルエンザは強敵です。

みなさん、インフルエンザに負けないように、規則正しい生活を送りましょう。

2013年 2月 5日（火）

「卒業製作開始」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日、卒業制作のオルゴール作りを開始しました。

テーマは、「学校生活」です。自分の思い出になったことを、木の板に書き、彫刻刀で彫り、色を塗るといふ学習です。

ちなみに僕は、ふたの部分に報道委員会で使った一眼レフカメラの絵と、修学旅行で行った京都水族館にいたオオサンショウウオとイルカの絵を描きました。これから彫刻刀で彫っていく予定です。

けがをしないように、最後の作品をいいものにしていきます。

2013年2月8日(金)

「頭痛」

こんにちは、ほっちゃんです。

ぼくは、最近よく頭痛がするようになりました。

あと小学校に行くのも一ヶ月ほどです。中学校のことを考えると、頭が痛くなります。特に、中学校では勉強が難しくなると姉が言うので心配です。

とりあえず、中学生になる前に、小学校で習ったことを復習しておきたいです。

2013年2月9日(土)

「晴れの日には」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日、尾道はとてもいい天気でした。

僕は、今日のような晴れの日には、外で遊びます。縄跳びをしたり、ボールで遊びます。

また、読書をすることもあります。何をしても気持ちがいいです。

皆さんは、晴れの日は何をしますか？

2013年2月13日(水)

「姉から命令」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日は、とても大変でした。

なぜなら、僕の姉からバレンタインのクッキーを作るのを手伝えと命令されたからです。

男子である僕には関係ないと思っていたから、びっくりしました。

女子は、細かいところまで気にするので大変だなあと思いました。

2013年2月15日(金)

「尾道の良さ」

こんにちは、ほっしゃんです。

今、国語で『ふるさとの良さを紹介しよう』という授業をしています。

一人一人が自分のふるさとである「尾道」のいいと思うところを、冊子や新聞にしています。

僕は、尾道のいいところは、ベッチャー祭りだと思っています。

ベッチャー祭りは、三体の鬼が無病息災を祈って、子供や大人を棒で叩いていくというお祭りです。

今は、冊子に清書をしています。

いい作品が出来るように頑張りたいと思います。

2013年 2月 22日 (金)

「あと一ヶ月」

こんにちは、ほっしゅんです。

今日は2月22日です。ついに、3月22日の卒業式まで一ヶ月になりました。

ぼくの今の気持ちは、卒業したいのと、まだ土堂小にいたいという気持ちは五分五分なので、毎日複雑な気持ちはです。

まだやりきれていない部分もあります。

例えば、まだ提出物を全員がそろって出せた日もないし、ブログをまだ書ききれていません。

中学生になったら、小学生とは違うことがたくさんあると思うので、今のうちにやるべきことはきちんとできるようにしておきたいです。

2013年 2月 25日 (月)

「春でしょうか」

こんにちは、ほっしゅんです。

最近、春が近づいているような気がします。

例えば、僕が毎朝学校に行く時を通る、桜土手の桜のつぼみが、だいぶ膨らんできていたり、前程は寒くなくなりました。

ちなみに、僕が飼っているカメも冬眠から覚めましたよ。

そんな嬉しいようなこともあります、大事件もありました。

それは、僕のお父さんの会社と、お姉ちゃんの高校でついにインフルエンザが大流行し始めたということです。

僕は今、花粉症だけなので、これから手洗いうがいを意識して行こうと思います。

2013年2月28日(木)

「最近の習慣」

こんにちは、ほっちゃんです。

最近、新たに習慣がつかまりました。

それは、毎日納豆を食べるということです。

毎日、学校から帰っておやつ代わりに食べています。

そのおかげで、毎日健康に過ごせています。

これからも続けて行きたいです。

2013年3月1日(金)

「ダンス」

こんにちは、ほっしゃんです。

最近、ダンスリーダーを中心にダンスの練習が始まりました。

披露する場合は、卒業式の後にある『巣立ちの会』です。

曲は、3曲ぐらいの合体バージョンなのですが、ふり付けが複雑なので苦労しています。

小学校生活最後の企画なので、一回一回の練習から一生懸命取り組んでいきたいです。

2013
年 3 月 1 日（金）

「1年生からの招待状」

こんにちは、ほっしゅんです。

今日、1年生が6年生の教室にやって来ました。

それは、お礼パーティーの招待状をぼく達に渡すためです。

昨日、ぼく達6年生は、1年生の教室で1年生が楽しめるような交流会をしました。

1年生がとても楽しそうにしてくれて、とてもうれしかったです。

その1年生が、今度ぼく達のためにお礼パーティーをしてくれるのです。

しっかり楽しみたいです。

2013年3月3日(日)

「いい曲」

こんにちは、ほっしゃんです。

今日、パソコンのユーチューブで、巣立ちの会で歌う「旅立ちの日に」と言う歌の歌詞を確認しました。

パソコンから、とてもきれいな歌声が流れてきて、聞いていて気持ち良かったです。

あんなにいい歌を、僕たちは小学校生活最後に歌えるのがとても嬉しいです。

歌を作った人の気持ちを考えて、練習していきたいです。

2013
年 3 月 5 日（火）

「写真選び」

こんにちは、ほっしゅんです。

今日、二時間目にメディアルームで、スライドショーの写真選びをしました。

このスライドショーというのは、『巣立ちの会』で、小学校生活 6 年間の中で、自分の一番いい写真を選び、映像にもらうためです。

僕が選んだ写真は、1 年生の時の写真で、パソコンの新機能を教えてもらった時に、初めて感動した瞬間の写真を選びました。

どんな風にできるのか楽しみです。

2013年3月17日(日)

「最後の地区会」

先日、学校で最後の地区会がありました。

僕の通っている土堂小学校は、色々な地域から児童が登校してくるので、一学期に2回ほど地区会というものがあります。ちなみに僕は、栗原地区の地区長だから、栗原地区のみんなをまとめる役目をしていきます。

この一年間は、本当にやりがいがあった一年でした。最初の1回目から6回目まで僕は、一生懸命みんなをまとめようと頑張ってきたつもりです。

始めの頃は、どうまとめたらいいかさっぱり分からずに悩んでいました。地区会が終わった後は、いつも落ち込んでいました。でも、いつも他の6年生が協力してくれて、だんだん慣れてきました。

僕は、前よりみんなをまとめる力がついた気がしました。

最後の地区会では、春休みの過ごし方の説明と、来年度の地区長を決めました。

最後のスピーチで、今まで思っていたことや、反省点、これからの事について話しました。みんな真剣

に僕の方をじっと見て聞いてくれたので、とても嬉しかったです。僕は、最後まで地区長としての役目を果たすことができたのです。

地区会の終了後、担当の先生から、

「今日、ほっちゃん良かったよ。」

という言葉をいただきました。

ここで学んだことは、中学校でも活かして行きたいです。

卒業式まで、あと3日です。

2013
年 3 月 20 日（水）

「祈り」

こんにちは、ほっちゃんです。

今日は、雨が降ったり、強風が吹いたりと変な天気でした。

あさっては、ついに卒業式です。

とてもいい天気で卒業したいので、今からお祈りしておきます。

2013年3月26日(火)

「さみしい」

こんにちは、ほっちゃんです。

卒業して二日が経ちました。

僕は、もうすでにさみしい気分です。

中学校が遠くなるので、小学校に遊びに行ける機会が少なくなると思います。

その分、こうしてコメントを書いていきます。

在校生の皆さん、土堂小学校を任せます。

新しい6年生にしっかりと行ってくださいね。

応援しています。

ほっちゃんでした。

「ほっしゃんのブログ」

著者：ほっしゃん

報道委員会への在籍：平成24年度 6年生

2023年1月19日（金）第1刷発行

発行者：ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所：尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

平成 18 年度。土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ「土堂っ子日記」が誕生しました。その当時の6年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし6年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。1年生から5年生 245 名を、27名の6年生が指導していたのです。当時の6年生には、負担をかけてしまつていたと申し訳なく思うとともに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この6年生のおかげと感謝しています。

平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作つたり、ポスター貼りが必要な仕事だった報道委員会が、ブログ「土堂っ子日記」を引き継ぐことになりました。45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、10月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を書くことに慣れる必要があると思い、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「1週間のうち1つは写真付きの記事を書く」という、厳しい決まりを課していました。

平成 20 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいくことで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1年を通して活動することとなりました。報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理をしたり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。

報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書きます。このように記事を書くのは、メンバー1人1人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを揃んで仕事をこなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない1つ1つの文章は、時が経つにつれて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

コッコツ一牛懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「土堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

ほっしやんのブログ

